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Ciudad Real 

La consejera de Agricultura Mª Luisa Soriano: “Los vinos de 
CLM son grandes protagonistas del escenario internacional” 
 
Inauguración de la VII Feria Nacional del Vino (FENAVIN) 
 
La consejera ha asegurado que “el Gobierno presidido 
por María Dolores Cospedal considera al vino como un 
sector estratégico para la economía y para la creación 
de empleo en la región”. Ha afirmado que “la viña y el 
vino contribuyen a la sostenibilidad y cohesión social 
de CLM”, y se ha mostrado orgullosa “de las gentes que 
se dedican a este mundo, de su esfuerzo, de su trabajo 
y de su carácter emprendedor”, y ha prometido que 
“no les faltará el apoyo de la Junta”. Soriano ha 
destacado que las bodegas y cooperativas de CLM 
realizarán más de 200 acciones promocionales en 36 
países fuera de la UE durante esta campaña. 

  
         Marisa Soriano y Rosa Romero en la inauguración

 

 
 
 

Toledo 

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Francisco 
Cañizares, se ha reunido con los directores generales de Vivienda  
 
 

 
       Francisco Cañizares con los directores generales 
 

 
Durante esta reunión se ha analizado la problemática de 
las ejecuciones hipotecarias en materia de vivienda y la 
aplicación de las novedades legislativas, así como la 
gestión de patrimonios públicos de vivienda social y el VI 
Plan Estatal de Vivienda. Este grupo de trabajo y análisis, 
coordinado por el director general de Vivienda, 
Ordenación del Territorio y Urbanismo del Gobierno de 
CLM, Isidro Zapata, ha contado con los máximos 
responsables de las áreas de Vivienda de las comunidades 
autónomas de Extremadura, Islas Baleares, Melilla, 
Cantabria, Aragón, Castilla y León, Galicia, La Rioja, Madrid, 
Murcia y Valencia. 
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La alcaldesa de la capital, Rosa Romero,  inaugura la feria del 
libro expresando su  apoyo al sector y animando a la lectura 
 
Romero ha querido apoyar a un sector que como 
reconocía “necesita muchos apoyos debido al auge de las 
nuevas tecnologías”, aunque aseguraba “que el libro en 
papel es insustituible “y aboga por “fomentar el hábito 
de la lectura como una forma de desarrollar la 
inteligencia”, y  a hacerlo desde las edades más 
tempranas,  una labor,  afirmaba “que el Ayuntamiento 
lleva a cabo desde el servicio municipal de bibliotecas”. 
Rosa Romero agradecía a los libreros de la ciudad la 
iniciativa de haberse unido para montar una feria del 
libro “que con mucho gusto hemos apoyado  cediendo el 
mejor escaparate, la Plaza Mayor  y contribuyendo con 
2.000 euros a su financiación”. 

 

 
            Rosa Romero en un stand de la feria del libro

 

 


